

ZMM

Am vergangenen Dienstag hatten wir den ersten Match gegen Riesbach 2, den wir deutlich verloren haben. Dabei ist zu vermerken, dass Riesbach mit starken Spielern erschienen ist. Nachfolgend die ELO-Zahlen der Gegner:

Brett 1: 1607

Brett 2: 1674

Brett 4: 1575

Brett 5: 1610

Jutta, hatte also am Brett 5 einen etwas stärkeren Gegner als Pius am Brett 1. Danke allen für den Einsatz. Die Detailresultate kann man auf unserer Homepage nachsehen.

Analysen

Wer die Partien vom Dienstag analysiert, haben möchte soll doch bitte das Partienformular mitbringen oder vorher mir per Mail zustellen, damit ich mich vorbereiten kann. Im Sinne einer Aus- und Weiterbildung können wir am Dienstag diese Partien anschauen und komentieren.

Kompliment

Der Juniorenleiter von Riesbach, Armin Fässler, hatte für unsere Homepage ein grosses Kompliment gemacht. Bravo Silvano.

Besuch

Frau Lilly Giezendanner, Stiftung Alterswohnungen der Stadt Zürich, unsere Vermieterin, wird uns am Dienstag besuchen.